

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Demo gegen Genmais:

Veröffentlicht am: 11.06.2007

"Baden-Württemberg muss gentechnikfrei bleiben", forderte die baden-württembergische Landesvorsitzende des Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND), Brigitte Dahlbender, am gestrigen Sonntag auf dem Marktplatz in Karlsruhe. Dort fand eine Protestkundgebung des Aktionsbündnisses "Gentechnikfreie Region Mittlerer Oberrhein" statt, mit der auf die Folgen des Anbaus von Genmais in der Region aufmerksam gemacht werden sollte.

Links zu diesem Artikel

- [ka-news: Demo gegen Genmais:](#)